

ENGRAIS GRANULAIRE / GRANULAR FERTILIZER

46-0-0 UFLEXX AZOTE STABILISÉ/ Stabilized Nitrogen

DESCRIPTION DU PRODUIT	PRODUCT DESCRIPTION
Dégagement contrôlé d'azote pour l'usage de la formulation d'engrais à gazon. Urée stabilisée qui contient des inhibiteurs d'uréase et de nitrification. Dégagement d'azote très constant et prévisible. Limite le lessivage et les pertes d'azote par volatilisation. Choix de 3 granulométries différentes. SGN: 120 - 180 et 220	Controlled release nitrogen for use in formulation of Turf fertilizer Stabilized urea containing urease inhibitors and nitrification Evolution of nitrogen very consistent and predictable Limit leaching and nitrogen losses by volatilization Choice of three different particle sizes SGN: 120 - 180 and 220
CARACTÉRISTIQUES	CHARACTERISTICS
Type de produit : Engrais granulaire Format : 800 kg Densité : 897.03 kg/m ³ (48 lb/ft ³)	Product type: Granular fertilizer Format: 800kg Density: 897.03 kg/m ³ (48 lb/ft ³)
ANALYSE MINIMALE GARANTIE	GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
Azote total (N) -----46,0% 46,0% Azote Urique	Total Nitrogen (N) -----46, 0% 46, 0% Urea Nitrogen
INGRÉDIENTS	INGREDIENTS
Urée stabilisé UFLEXX®.	Stabilized urea UFLEXX®.
TAUX D'APPLICATION	APPLICATION RATES
Selon les besoins	As required.
MISE EN GARDE	PRECAUTIONS
Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Do NOT take internally. Avoid eye or skin contact. Do not breathe dust. Store in a cool, dry, well ventilated area Keep out of reach of children.